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２０１０年あーけーおーめー！！イエーイ！！特別号！！

こんにちわ！！まじでこんにちは！！ごぶさたしております！いや～、新年明けたね。いや、むしろ、明けち

ゃったね。昨年はえすじー会員のみなさまには大変おせわになりました。本年もよろしくおねがいいた

します★★今年も大変お世話になる予定ですよろしくねー！！おっと、自己紹

介を忘れてました、今年は寅年ですが、みなさまご存じの通り、年女でありま

すあたくし松永幸子＝“さぴこ”がお送りいたします。まぁ‥ちなみに‥厳密に

ゆうとやなあ、さぴこは牛分の寅年なので１／４は牛でできているんよな～‥。

でも寅年の本年、当たり年（！？）であります！！イエイ★

ちと振り返るけど、２００９年はほんとに楽しい一年だったよね～。さぴこ的

には～‥引っ越しして一人暮らし始めたり～まさかの桜井さんに会いに東京

にまで行ったり～政権交代したり！！まじでいろいろありました。充実した一年やったことは確かです。ＳＧ活動も仕

事ももちろん頑張っております。元気です。元気ですと言いつつ去年の年末にはしっかり新型インフルにおかさ

れたさぴこですが。早々にワクチン打ってたから軽症で済んだからよかったものの‥みなさんも気をつけてね！！ウ

イルスはまだまだ潜んでおりますよ。気づかないようなところに。なので、手洗いうがいの励行を！！しっかりと！！説

得力ねー（笑）近況報告終わり。しかし、２０１０年どーしようかな？？どんな一年にしますか？今年の抱負は‥えー

と‥明日考えます。決まったらまた報告します。笑

そんなこんなで、まずはクリスマス会の報告から～。さっきもゆーたけど、さぴこは、新型インフルのせいでやむな

く欠席してしまったため笑、今回も新型委員長のしもつるせんせー！！よろしくお願いいたします！！

あけましておめでとうございます、新型委員長の下鶴さまです。今年もよろしくお願いします。

それでは、クリスマス会の報告です！ 今年は例年と違ってカラオケ(ジャスダックじゃなくてシ

ダックス)のパーティールームを貸切って行いました。 光友会館が使えなくなってから毎年

会場探しには苦労していますが、今年は特にどこの施設も予約がいっぱいでどうしたもんか

と頭を抱えていたところ我がグループの裏ボスの闇の力？によりシダックスをお安く使うことが

出来る事となり会場問題は無事解決しました。 カラオケはグループの活動の中でも初め

てと言う事で、プログラム的にもカラオケの割合をどれぐらいにするのかと、手探りな感じでしたが(ほんとは番長

が司会進行のはずがインフルで外出禁止になったため、タネとふーが前日にプログラムを考えることになったの

です！二人に感謝 m(_ _)m )フタを空けると子供たちはカラオケに夢中で某Ｎ○Ｋ紅白歌合戦風に男女に分か

れて点数を競い合い後半のメインイベントのケーキ作りもそっちのけで唄いまくっていたため、勝敗がどうなったの

か…(たぶん白組が勝ったような…) いっぱい唄った後は作ったケーキを食べてプレゼント交換をしてみんな満

足そうに帰って行きました。

今年最後のイベントでしたが、ほんとうに楽しそうな子ども達の顔を見ていると来年もが

んばろうと思う委員長でした。

最後に今回もリーダー不足で大変でしたが高校生の活躍でかなり助かりました。

ボブ(吉田くん)とみやっち(宮田くん)ありがとう！ 来年も期待しいてます。

いや～、まじで楽しそうやな～ えーなぁ～ カラオケ行きたかったよう。

リーダーがちょっと少なかったみたいやけど何とかうまくいったみたいでよかったです

引き続き今度は事務局から！

寅女
やで～

クリスマス会の報告★☆★
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★ＳＧ今後の予定★

あけましておめでとうございます。事務局長のタネです。

事務局では、年末の１２月２７日に２００９年事務局最後の仕事の大掃除をしました。

キャンプ以来廃墟になりかけていた、事務所の掃除、片づけもようやくできました。

お手伝い頂いたメンバーの皆さんありがとうございました。

その後はみんなで事務所で忘年会、鍋をつつき、今年一年の仕事納めになりました。

さてこの度、かたつむり２１の寄付により事務所にもようやくカーテンがつきまして、今からの季節、寒さが和らぎ

よりすごしやすくなりました。かたつむり２１の皆さまありがとうございます。

事務局を立ち上げ２ヶ月なかなか事は進みませんが、今年は、皆で頑張って未来のＳＧを作りたいと思っており

ますので、引き続きご支援よろしくお願いします。

新年明けましておめでとうございます。会計担当の中間です。今年もよろしくお願いします。

今年は虎年，虎といえばタイガースです。城島選手加入と元同僚の能見くんに期待して真

弓阪神と岡田オリックスで日本シリーズをやって関西を盛り上げてほしいものです。さて，グル

ープは今年，ＳＭＣ活動の定着，キャンプの成功に向けて動きますが，そのためには学生や

新人等若手メンバーの活動や企画等への参加が不可欠です。会計としても活動をサポー

トするため、今年は会費徴収や寄付集め，バザー等出来る範囲で資金集めや、会計

管理を例年以上にしっかりやっていこうと思っています。というわけで、会費ですが、すで

に払って頂いている方，ありがとうございます。まだの方は振込み用紙を入れております。

お正月からお金の話で申し訳ありませんがご理解，ご協力お願いします。

もし年末ジャンボに当たった方がおられましたら寄付を受付ます。（笑）

今年一年も健康で楽しくやっていこうと思いますのでよろしくお願いします。

なお会費は高校生と今年度一年未満の新人さんは免除となります。万が一会費の入金と振込み用紙が入れ

違いになりましたら、ご無礼お許し下さい。

大掃除も終わってよかった！会費も皆さんよろしくぅ～。

さてＳＧは、★今後もイベントいっぱいやりますのでみなさんどしどし参加してくだせー。それでは以下参照！！

ＳＭＣもちつき大会！！

１月２４日（日）＠岡本公会堂

時間●９：００集合～１６：３０頃解散

集合場所●阪急梅田駅 ＢＩＧＭＡＮ（紀伊国屋書店）前

会費●１０００円

ＳＧ・かたつむり新年会！！

１月２４日（日）←もちつきと一緒の日、てかそのあと★

時間・集合場所・会費●別紙参照！！笑

★もちつき、新年会の参加の連絡は 1/17 頃までに下記へお返事お願いします。

連絡先 メール Sg21smc@yahoo.co.jp Tel 06-6264-1919

今年はＳＭＣが本格始動しちゃう予定であります！！頑張ります！いや、一緒に頑張りましょう！！

今年の抱負は‥‥考え中です（笑）ちなみにー、１月２７日はね、さぴこのお誕生日ですねん～‥うふふ。

ぷれぜんと、拒みませんっ♪待ってますからぁっ♪笑。アンド‥あさこおめでとっ！！愛してるでー！！（）

それでは今回はここまでっ！！今年もこんなんやけどＳＧだより愛読よろしくね★金を払っている会員は定期購読

無料です。ほんならまたね～ばいなり～。

★事務局便り★
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